
2 Pièces

49 m²

Réf. 85126416

930 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-7eme-3494820.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-7eme-3494820.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-7eme-3494820.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-7eme-3494820.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-7eme-3494820.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-7eme-3494820.html


Idéalement  situé  à  deux  pas  du  Bon  Marché  et  de  la  rue  du

Cherche-Midi, au premier étage d'un bel immeuble pierre de taille, bien

entretenu  et  gardienné.Nous  vous  proposons  ce  charmant

appartement entièrement rénové de 50 m².Au calme sur une jolie cour

arborée, il se compose comme suit : une entrée, un double séjour avec

cuisine  semi-ouverte,  une  chambre  avec  sa  salle  de  douche  et  son

dressing, ainsi  que des toilettes séparées.Une cave complète ce bien.

À voir rapidement. Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen

de  la  quote-part  de  charges  courantes  1,587  €/an  -  Montant  estimé

des ...

Ideally located just steps from Le Bon Marché and rue du Cherche-Midi, on the first

floor of a beautiful,  well-maintained stone building.We offer you this charming and

fully renovated 50 m² apartment, overlooking a lovely tree-filled courtyard.Bathed in

light  thanks  to  its  southern  exposure  and  numerous  openings,  it  is  composed  as

follows:  an  entrance,  a  double  living  room with  a  semi-open  kitchen,  a  bedroom

with its own shower room and dressing room, as well  as a separate toilet.A cellar

completes  this  property.  Agency  fees  payable  by  vendor  -  Montant  moyen  de  la

quote-part de charges ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRES

13, rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME
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